

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Praktikan melaksanakan kegiatan kerja profesi selama 3 (tiga) bulan di Klinik Mentari Anaku tercatat dari tanggal 6 Juni sampai 26 Agustus 2022 dengan total jam kerja sebanyak 512 jam. Untuk mencapai profil lulusan psikologi sebagai asisten psikolog yang bertugas membantu para psikolog dalam menangani permasalahan pada anak, kemudian praktikan juga turut berhubungan dengan para wali klien hingga *shadow teacher*, guna bekerja sama untuk mencapai tujuan masing-masing klien.

Pengalaman kerja selama melaksanakan kerja profesi ternyata sangat relevan dengan latar pendidikan sehingga membuat praktikan mendapatkan *soft skill* dan *hard skill*. *Soft skill* yang diperoleh praktikan adalah memiliki kemampuan dalam beradaptasi, kerja sama, inisiatif dan *problem solving* hingga bagaimana beretika dengan baik dan benar di depan wali maupun klien, mengingat etika menjadi bagian penting ketika praktikan bertemu dengan orang pertama kali. Selain itu, *hard skill* yang didapatkan adalah tata cara, membuat laporan asesmen, administrasi alat tes psikologi baru, yaitu RIMB. ilmu komputerisasi lainnya. Kemampuan ini juga diperoleh dari materi perkuliahan yang sudah diimplementasikan praktikan dalam seluruh rangkaian kegiatan Kerja Profesi (KP). Beberapa mata kuliah yang relevan untuk diimplementasikan diantaranya, Wawancara dan Observasi, Psikologi Klinis, Diagnostik Industri, Psikologi Perkembangan dan Modifikasi Perilaku.

Selama melakukan pekerjaan tambahan ketika kegiatan Kerja Profesi (KP), praktikan juga mendapatkan *hard skill* lainnya, yaitu mengembangkan kreativitas ketika membuat suatu konsep hingga desain untuk kegiatan promosi maupun edukasi melalui media sosial. Kemudian, praktikan juga menemukan beberapa kendala. Beberapa kendala tersebut dapat diatasi praktikan melalui solusi yang didapat secara mandiri.

4.2 Saran

Praktikan menghasilkan beberapa saran yang nantinya dapat digunakan untuk perusahaan/instansi, program studi Psikologi, dan mahasiswa yakni:

1. Saran untuk Klinik Mentari Anakku

Klinik Mentari Anakku dapat terus menjalin relasi secara resmi dengan Program Studi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya sebagai suatu mitra, mengingat Klinik Mentari Anakku sangat membuka kesempatan bagi mahasiswa dengan profil Psikologi untuk membantu Psikolog maupun Terapis.

2. Saran untuk Mahasiswa

Mahasiswa dapat menjadikan klinik psikologi maupun terapi sebagai referensi pelaksanaan kerja profesi. Kemudian, bagi mahasiswa yang mungkin tertarik untuk melaksanakan kerja profesi di Klinik Mentari Anakku dapat memperdalam beberapa mata kuliah yang berkaitan langsung ketika di lapangan nanti, seperti Wawancara dan Observasi, Psikologi Klinis, Diagnostik Industri, Psikologi Perkembangan dan Modifikasi Perilaku. Selain itu, bagi mahasiswa yang mendapatkan kesempatan untuk berhubungan langsung dengan permasalahan anak, diharapkan memiliki kemauan dan inisiatif yang tinggi untuk membangun pendekatan.

3. Saran untuk Program Studi Psikologi, Universitas Pembangunan Jaya (UPJ)

Saran bagi Program Studi Psikologi, Universitas Pembangunan Jaya yaitu memberikan pengetahuan mengenai alat tes psikologi yang beragam, baik dari administrasi hingga proses *scoring* melalui penambahan materi yang berhubungan dengan diagnostik permasalahan pada anak. Selain itu, diharapkan Program Studi Psikologi dapat menjalin kerja sama dengan Biro maupun Klinik dengan latar belakang Psikologi, guna membantu Mahasiswa untuk mendapatkan tempat Kerja Profesi, khususnya guna memenuhi persyaratan kompetensi sebagai salah satu lulusan Psikologi, yaitu sebagai Asisten Psikolog.